

Les Cubains en Chine soulignent l'héritage de Fidel Castro



La Havane, 25 novembre (RHC) Les membres de la mission diplomatique cubaine en Chine ont rendu hommage aujourd'hui au leader historique de la Révolution, Fidel Castro, huit ans après sa disparition physique.

Au cours de cet hommage, les Cubains ont souligné l'héritage et la validité de sa pensée dans la lutte permanente pour la défense de la souveraineté et de l'indépendance nationale.

Avec des fleurs blanches et une présentation audiovisuelle, les membres de la mission diplomatique ont rappelé des passages de la vie du leader, considéré comme l'un des grands protagonistes de l'histoire et de la politique du XXe siècle.

Ils ont également souligné la promotion par Fidel Castro des relations avec la Chine, ses visites ici en 1995 et 2003, qui ont contribué à accroître la confiance politique entre les deux parties.

Maria Chen, étudiante en espagnol dans les années 1960, a déclaré à Prensa Latina que Fidel est un héros national unique, très aimé et respecté par le peuple du géant asiatique.

Pour sa part, Aurora Lin Hai a regretté de ne pas l'avoir rencontré personnellement lorsqu'elle vivait en tant que diplomate dans le pays caribéen et a salué la vision du dirigeant de renforcer les liens entre les deux nations.

« Cuba a été le premier pays de l'hémisphère occidental à établir des relations avec la Chine. Fidel et notre président Mao Zedong étaient de grands hommes d'État qui avaient une vision à long terme des relations bilatérales », a-t-elle déclaré.

Il a également souligné que de nombreux citoyens chinois connaissent la figure de Fidel Castro et, surtout, l'associent à la capacité de l'île à affronter l'impérialisme américain à seulement 90 miles de son territoire. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370577-les-cubains-en-chine-soulignent-lheritage-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba